

Liebe Natur- und Fotofreunde!

Als Bürgermeister der Stadtgemeinde Steyregg freue ich mich sehr darüber, dass die Siegerehrung der Foto-Landesmeisterschaft wieder bei uns stattfindet. Die Arbeit des Fotoclubs unserer Naturfreunde-Ortsgruppe weiß ich besonders zu schätzen. Die Mitglieder leisten einen wertvollen Beitrag für unsere Gemeinde. Zum einen dokumentieren sie auf Veranstaltungen im Ort das Geschehen und halten unsere Kultur für die Nachwelt fest. Wenn man gelegentlich alte Fotos ansieht, merkt man erst, wie die Zeit vergeht und was sich alles geändert hat.



Zum anderen sind die kreativen Ansätze der Fotografen immer wieder für eine Überraschung gut. Nach dem Betrachten der Bilder bin ich besonders inspiriert, weil jede Fotografin und jeder Fotograf eine andere Sichtweise auf die gleiche Sache hat und sie anders interpretiert. So manches Werk verschönert unser Amtsblatt, oder ziert am Kalender oder als Wandbild unsere Büros.

Freundschaft und Gut Licht,

Gerhard Hintringer



Als Fotoreferent einer kleinen Ortsgruppe freue ich mich, die Preisträger und Fotofreunde bei uns begrüßen zu dürfen.

Sehr viel wird heute fotografiert. Die wenigsten Fotos schaffen es aber, überhaupt Aufmerksamkeit zu erregen. Wenn ein Bild als wert erachtet wird, in ein Druckwerk aufgenommen zu werden ist das schon eine Auszeichnung für sich. Ein Katalog wie dieser ist aber mehr als nur die Auflistung der prämierten Werke. Ich freue mich über jeden Katalog, weil die Bilder immer wieder eine Anregung für mich sind, neue Ideen bringen oder die Herausforderung zum Nachahmen eines bestimmten Motivs sind. So hält der Katalog die Flamme der Leidenschaft für die Fotografie am Brennen.

Gut Licht!

Wolfgang Hackl

Fotoreferent der OG Steyregg